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六星创建
我们在行动

日前，我县召开农村“三资”清理工作推进会。县

政协主席汤红漫，县级领导沈伟轩、吴京伟、韩学孟、

王红旗出席会议。

会议传达了《宝丰县农村“三资”清理工作实施方

案》，通报了肖旗乡土桥铺等 4 个村“三资”清理情

况。肖旗乡、大营镇等乡镇负责同志作经验介绍。

据了解，此次“三资”清查的范围包括村集体所有

的资金、资产和资源。清查内容包括“三资”排查、合

同清查、新产业普查。

汤红漫指出，乡村振兴战略是新时代“三农”工作

的总抓手，而农村

“三资”清理工作

是我们全力实现

乡村振兴战略的

先期任务，要统一思想,充分认识抓好农村“三资”清

理工作的重要性；把握关键，扎实开展农村“三资”清

理工作；要加强领导，确保农村“三资”清理工作取得

实 效 ，为 推

动 我 县“ 四

强县”建设，

迈 入 全 国

“一百强”奠

定基础。

（李洪昌）

我县召开农村“三资”清理工作推进会

“社区环境越来越好，居民生活越来越幸

福。”9月1日上午，铁路办事处铁北社区65岁的

居民王超英幸福地说。

王超英所说的铁北社区是原先的铁路地区

职工家属院，39栋居民楼中，最新的楼栋也将近

40年，2000多口人中一半以上是铁路退休职工。

该社区以前污水横流，房屋老旧、电线乱扯、私

搭乱建严重，环境脏乱差。而现在，社区内道路干

净整洁，电线规划整齐，改造过的老房子焕然一新。

这些变化得益于铁北社区党委以党的建设

为引领，全面推进社区治理体系和治理能力现代

化，构建以“红色引擎”为抓手、以“全科网络”为

终端、以创建“枫桥式社区”为载体、以“幸福家

园”为内容、以“民呼必应”为目的的“五个一”工

作机制，加强社区治理能力建设，夯实基层社会

治理基础的结果。

党建引领火车头精神
火车跑得快，全靠车头带。铁北社区有党员

63人，而在铁路单位退休的老干部、老职工迁入

党员就有55人，人数达到了90%以上。如何让这

些老党员和火车头精神在社区治理中发挥作用，

是绕在铁北社区党委书记王书奇心头的揪心事。

“说实话，刚退休那会儿我就想，含饴弄

孙、养花种草，尽享天伦之乐。”这是在火车上

奋斗一辈子的 71 岁老党员李国均给自己安排

的退休生活。 （下转第二版）
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9月1日下午，参加全省征地移民安置工作会议人员100余人到我县周

庄镇马川新村观摩调研。县长王代强、县重点项目工作领导小组副组长王

忠贤参加观摩。

观摩团一行先后到马川美好移民村、移民后扶产业园、马川食用菌厂

实地观摩，详细了解我县美好移民村建设、移民产业发展等工作。

观摩团对我县美好移民村建设，因地制宜、结合移民安置点实际情况

发展特色产业，促进移民群众增收致富的扶持方式给予赞赏。此次观摩活

动，是全省征地移民安置工作会议对我县移民安置工作的肯定。

（郭莎莎 陈广灿）

参加全省征地移民安置工作
会议人员到我县观摩调研

9月1日，我县“十四五”规划编制工作座谈会

召开。主要任务是全面把握我县“十四五”发展基

础，梳理“十四五”发展思路，编制好“十四五”规划

纲要，为推动县域经济高质量发展擘画好蓝图。

省政府参事、省社科院院长张占仓，省社科院

党委副书记、研究员周立，省社科院工经所所长张

富禄，省经济发展战略研究院书记梅春飞等专家，

县委副书记、县长王代强，县级领导马培翼、王森

鹏、毕志伟，各乡镇、有关单位负责人参加座谈会。

王代强代表县委、县政府对各位专家的到来

表示热烈的欢迎。他希望各位专家能为我县经济

社会高质量发展把脉问诊、出谋划策。在各方的

共同努力下，编制出一个符合宝丰实际、体现人民

期盼、引领五年发展、遵循客观规律的高质量规

划，为我县建设“四强县”、迈入全国“一百强”提供

强有力的支撑。

座谈会上，各相关单位、各乡镇依次发言，就

各自领域发展现状、存在问题及“十四五”发展思

路、重点项目谋划等与规划编制专家组进行了深

入交流。

专家组表示，将对大家提出的意见和建议进

行认真梳理，把好的意见、建议吸收到“十四五”规

划中去，使我县“十四五”规划编制工作更具前瞻

性、科学性和可操作性，努力实现更高质量、更有

效率、更加公平、更可持续、更为安全全面的发展

之路。 （袁松柳 李红昌）
编辑 张跃红 校对 王晓光

我
县
﹃
十
四
五
﹄
规
划
编
制
工
作
座
谈
会
召
开

9月1日上午，县长王代强带领县财政局、应急管

理局、市生态环境局宝丰分局等部门负责同志对我

县部分重点项目建设发展情况进行调研，并现场办

公，研究协调解决企业发展中遇到的困难和问题。

县委常委、统战部长申红霞，县产业集聚区党工委委

员刘伟刚参加调研。

在视光产业园，王代强详细了解该企业投资规

模、生产线建设、工艺流程水平、市场销售等情况；

在北部循环园区电镀产业园，王代强询问了目前

该项目规划设计、环保评审、建设进度等情况，要

求企业克服困难，倒排工期，提高项目规划建设标

准，加快项目建设进度，确保项目顺利推进、早日

建成投产。

在随后召开的座谈会上，王代强指出，视光产业

作为我县的主导产业，对我县转型发展有着重要意

义，各相关单位要提高认识、提升站位，充分发挥政

府资源优势，全力以赴支持产业园区的建设发展。

王代强要求，各职能部门要明确责任，切实加强领

导，进一步增强大局意识，深入企业一线了解企业所

需，为企业提供好的服务，通过全县上下共同努力，

营造良好的营商环境，助推我县视光产业健康有序

发展。 （杨涛）

王代强调研重点项目建设情况

9 月 1 日，国家动

物疫病预防控制中

心主任陈伟生到我

县开展基层联系点

调研工作。市人大

常委会副主任韩宏

亮 ，县 委 书 记 许 红

兵，县重点项目工作

领导小组副组长王

红旗等陪同调研。

陈伟生一行先后

来到我县非洲猪瘟防

控临时监督检查站、

畜禽运输洗消中心、

康龙集团和肖旗乡韩

店村，实地察看了解

我县防控非洲猪瘟、生态农业循环及生猪养殖状

况、农村集体经济发展、人居环境改善等情况。

在韩店村，陈伟生一行走访当地养殖户，了解养殖

状况、价格行情、日常防疫措施和收益情况。在康龙集

团，陈伟生听取市、县养殖企业防控非洲猪瘟工作情

况。陈伟生对我县非洲猪瘟疫情防控工作成效给予充

分肯定，他指出，要切实落实好各项综合防控措施，严

把生猪监测关、生猪出栏关、生猪调运关、无害化处理

关、消毒关，坚持严防控和促生产两手抓，确保不发生

疫情，保障生猪产业健康发展。（李前进 文/图）

陈伟生到我县调研
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